

HOMBRE CELOSO ASESINÓ A COCINERA Y DESPUÉS SE SUICIDÓ EN NICOYA

ESCUELA SE TIÑÓ DE SANGRE

Nicoya

CINTHIA BRAN/SILVIA COTO

cynthia.bran@nacion.com

Los estudiantes y el personal de la escuela Virgilio Caamaño Arauz, que queda en Casitas de Nicoya, están de luto por la muerte de la cocinera Rosibel Gómez Enriquez, asesinada ayer, dentro del centro educativo, por su expareja.

Gómez, de 36 años, conversaba en el comedor con una conserje y la mamá de una estudiante.

El compañero sentimental de la mujer, un hombre de apellido Zúñiga y 39 años, entró, no se sabe cómo porque el portón estaba cerrado, y llegó hasta donde estaba Rosibel.

"Dijo buenos días, llamó a Rosibel y conversaron como cinco minutos. Luego, ella regresó y siguió hablando conmigo y la mamá que estaba en el comedor. Se escuchó un golpe que le dio él a un poste y ella regresó (donde él). El le apuntó con un arma y le pidió que lo perdonara. Ella le dijo que hiciera lo que tuviera que hacer y él le disparó en el pecho. Ella cayó al suelo", narró la conserje Sandra Arias, testigo del homicidio.

Después de herir a Gómez, Zúñiga se dio a la fuga y dos horas después, a unos 800 metros de la escuela, fue encontrado el cuerpo en un potrero.

Se había suicidado pegándose un tiro en el pecho. Sus botas quedaron pegadas en un barreal.

Los estudiantes fueron encerrados en las aulas hasta que los profes



Los vecinos llegaron a la escuela a ver qué ocurría. C. BRAN



El comedor fue lavado por los trabajadores de la escuela. C. BRAN

sores vieron que era momento de sacarlos de la institución. Los maestros no podía creer lo sucedido, pues la mujer tenía cuatro años de trabajar en el centro educativo y la querían mucho.

"Fue algo impactante ver cómo le disparó en el pecho y ella cayó al suelo. Ella era una buena persona y cocinaba muy rico", dijo Cindy López, vecina y madre de familia.

En un amplio operativo por la zona para dar con el sospechoso,

una patrulla se salió de la vía y en el socollón tres policías sufrieron golpes por lo que fueron llevados al hospital de Nicoya.

Celos enfermizos. Según comentaron amigos, Rosibel Gómez vivió durante diez meses con el homicida, quien era peón de construcción. Sus celos enfermizos la habrían obligado a dejarlo hacía tres días.

La subjefa policial de Nicoya, Adriana Córdoba, explicó que Gómez varias veces recurrió a ellos como víctima de violencia doméstica, pero nunca había puesto la denuncia.

La mujer era madre de cuatro hijos y vivía 300 metros al norte de la escuela.

Los familiares fueron ayer al centro educativo a esperar el levantamiento del cuerpo.



Familiares y profesores estaban muy afectados. C. BRAN



Zúñiga fue encontrado muerto cerca de centro educativo. C. BRAN



La cocinera deja cuatro hijos. C. BRAN

CREO QUE...



ADRIANA CORDOBA
SUBJEFA POLICIAL

"Afortunadamente los niños estaban en clases y la maestra, al escuchar el disparo, los encerró en el aula".



CINDY LOPEZ
TESTIGO

"Fue terrible ver cómo la mató. Le disparó en el pecho y ella cayó acostada. Era buena persona".

MEGA 50% OFF

MÁS DE 4 MIL PRODUCTOS SELECCIONADOS
HASTA CON 50% DE DESCUENTO.
CANTIDADES LIMITADAS

CONDIMENTOS Y ESPECIES

MEGASUPER
Abre tu mundo

Prezios válidos del 14 al 30 de noviembre de 2013 o hasta agotar existencias.
Productos sujetos a disponibilidad del supermercado. Máximo 5 ofertas por persona.